

LA GRIFFE DE DAISY – LA TRICOPIGMENTATION®

Plus de 25 ans d'expérience entourent Daisy de Iaco, pionnière dans le domaine du maquillage permanent et reconstructif en Suisse. Son savoir-faire est reconnu par des professionnels de la branche, des chirurgiens ainsi que des personnes, femmes et hommes, soucieuses de l'esthétique et de la beauté.

Par Chantal-Anne Jacot |



© A-Focus photographies

Daisy de Iaco exerce dans ses trois instituts «Elle & Belle» (Montreux, Monthey, Martigny) et collabore avec

des cliniques et des hôpitaux. En 2011, pour assurer un sérieux indéniable à la profession de dermographe, elle a créé son propre label: «La Griffes de Daisy».

Une exclusivité en Suisse

En septembre 2012, Daisy de Iaco lance une méthode présentée en exclusivité en Suisse par «La Griffes de Daisy»: la Tricopigmentation®.

Dans notre société actuelle, l'apparence, l'estime de soi et le bien-être personnels jouent un rôle important. Que ce soit au travail, dans un cadre familial, au sein de loisirs, les hommes souffrent parfois d'une calvitie naissante, voire profonde, qui les gêne. Certains ont choisi de se raser le crâne afin de camoufler une alopécie ennuyeuse qui, de surcroît, vieillit souvent. Ils optent pour un look rasé présentant un inconvénient: il ne cache pas le halo du crâne dépourvu de cheveux.

Qu'est-ce que la Tricopigmentation®?

La Tricopigmentation® doit son appellation à la trichologie (du grec «tricho», cheveu), une spécialité médicale en dermatologie concernant les implants de follicules.

La Tricopigmentation® est un traitement – pratiqué par des spécialistes formé(e)s pour exercer cette méthode – qui résulte d'une pigmentation du cuir chevelu pour donner un effet rasé sur la partie du crâne dégarnie. Une technique de tatouage paramédicale qui cache les imperfections causées par la perte des cheveux. Les futurs poils sont dessinés avec un pigment naturel identique à la couleur des cheveux, biodégradable, disparaissant dans le système immunitaire.

Le traitement

Une séance pour définir les zones à traiter, puis l'intervention, de 2 à 4 heures. Un protocole précis est défini afin de peaufiner le résultat et de suivre le patient. Une méthode non invasive envisageable à tout âge, sans effet secondaire, sans éviction socioprofessionnelle, sans danger. Coût du traitement entre CHF 1 000.- et CHF 3 000.- selon les cas.



Quel public cible?

Les hommes souffrant de calvitie profonde ou partielle désireux d'obtenir un effet «rasé» sur la partie dégarnie du crâne. Les hommes et les femmes voulant camoufler une cicatrice suite à un accident ou une maladie. Idéal pour une personne portant une coupe courte souhaitant cacher les racines des cheveux qui ne repoussent plus. Recommandé aux personnes ayant subi une greffe de cheveux et ayant une cicatrice située au bas du crâne. Il est possible de la dissimuler totalement.



Effet rasé, avant le traitement.



Effet rasé, définition et dessin de la zone à traiter.



Effet rasé, après le traitement.

Renseignements et rendez-vous

Institut Elle & Belle - La Griffes de Daisy -
Rue de la Gare 18-20 - 1870 Monthey
Tél+41(0)24 471 89 25, qui vous orientera
vers les instituts de Lausanne, Montreux,
Monthey, Genève et Crans-Montana.

www.lagriffesdedaisy.ch

www.daisyinstitut.ch